

Blechblasinstrumente

Zu der Gruppe Blechblasinstrumente gehört eine ganze Familie, angefangen bei Cornet, Trompete, Posaune, Horn bis zur Tuba. Für jede Schülerin/jeden Schüler ist es möglich, ein solches Instrument zu erlernen, auch mit einer Zahnsperre.

Es ist gut, wenn die Schülerin/der Schüler vorher schon ein anderes Instrument, z.B. Blockflöte, erlernt hat und in der 4. Klasse (oder evtl. in der 3. Klasse) mit dem Trompetenspiel oder einem anderen Blechblasinstrument beginnt. Der Einstieg fällt somit etwas leichter. Wünscht die Schülerin/der Schüler nach einiger Zeit, das Instrument zu wechseln, z.B. von der Trompete zur Posaune, so ist das sehr gut möglich, da Blas- und Atemtechnik gleichbleiben.

Natürlich braucht es Übung (ca. 30 Minuten täglich), Zeit und Ausdauer, um Fortschritte zu erzielen - doch ist die Musik sicher eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung.

Nach etwa zwei Jahren Instrumentalunterricht können die Schüler/innen zusätzlich einem Ensemble beitreten - das gemeinsame Musizieren motiviert sie, fördert das Zusammenspiel und bereitet auf einen eventuellen Übertritt in den Dorfverein vor.

Anfangsalter

Ab 3. Klasse

Nach vorheriger persönlicher Beratung bei der Instrumentallehrperson ist ein um ein Jahr vorgezogener Beginn möglich.

Preis

Zu Beginn lohnt es sich, ein Instrument zu mieten. Bei einem späteren Kauf wird die Miete beim Kaufpreis angerechnet.

Miete: CHF 30.– bis CHF 40.– monatlich

